

Satgas Yonif 6 Marinir Hadirkan Layanan Kesehatan Gratis untuk Warga Yahukimo

Jurnal Agung - PAPUA.BAKAMLA.ID

Feb 7, 2025 - 11:00



YAHUKIMO- Di tengah patroli rutin yang dilaksanakan di Kabupaten Yahukimo, **tim kesehatan Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir** memberikan **pelayanan kesehatan gratis** bagi masyarakat setempat, **Jumat (7/2/2025)**. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen **TNI dalam mendekatkan diri kepada masyarakat Papua serta membantu mengatasi keterbatasan layanan kesehatan di daerah pedalaman.**

Dansatgas Yonif 6 Marinir, **Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**, menegaskan bahwa kehadiran TNI di Papua bukan hanya untuk menjaga keutuhan NKRI, tetapi juga untuk membangun dan mengayomi masyarakat.

"Pelayanan kesehatan ini merupakan bentuk kepedulian kami dan wujud bakti kami kepada masyarakat Papua. Kami ingin meringankan beban mereka, terutama dalam pengobatan dan akses kesehatan yang masih terbatas," ujar Letkol Marinir Rismanto.

Masyarakat menyambut baik inisiatif pelayanan kesehatan ini. **Tim medis Satgas Yonif 6 Marinir** tidak hanya memberikan **pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis**, tetapi juga **menyampaikan edukasi mengenai pola hidup sehat serta pencegahan penyakit**.

Beberapa warga yang mendapatkan pelayanan mengungkapkan rasa syukur dan harapan agar program ini terus berlanjut. Salah satu warga yang datang berobat, **Bapak Yohanes Kogoya**, mengatakan bahwa **kehadiran TNI sangat membantu, terutama bagi mereka yang kesulitan mengakses fasilitas kesehatan**.

"Kami sangat senang dengan adanya pelayanan kesehatan ini. Terima kasih TNI yang sudah peduli dengan masyarakat di sini," ujar Yohanes.

Pelayanan kesehatan ini merupakan bagian dari **tugas tambahan Satgas Yonif 6 Marinir**, selain tugas pokoknya dalam menjaga keamanan wilayah. Setiap prajurit **didorong untuk aktif dalam kegiatan sosial** yang bersifat **membangun, melayani, dan mengayomi masyarakat**.

Dengan semakin eratnya hubungan antara TNI dan rakyat, diharapkan terwujud kondisi yang lebih aman, damai, serta mendukung percepatan pembangunan di Papua. Satgas Yonif 6 Marinir menegaskan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara berkala untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho